

# La fisioterapia puede tratar la discapacidad en recién nacidos

A. G. M. / E. P.

■ La presidenta de la Sociedad Española de Fisioterapia en Pediatría, Lourdes Macias, ha asegurado en Murcia que "las grabaciones de video permiten diagnosticar discapacidades psíquicas de recién nacidos que pueden tratarse con técnicas fisioterapéuticas". Macias hizo estas declaraciones en la presentación del simposium especializado sobre la 'Intervención en la primera infancia', que se celebra hasta hoy en el Paraninfo del Campus de la Merced.

Asimismo dijo que en las discapacidades severas observadas en edad tan temprana el fisioterapeuta llega a producir tal mejora que el recién nacido consigue ser una persona independiente. Desde la escasa movilidad, podrá llegar a comer solo, trabajar con un ordenador adaptado, y ser autosuficiente, aseguró. Además, la Región de Murcia es pionera en fisioterapia infantil, tanto en atención temprana como en fisioterapia educativa. De hecho, es la primera que tiene legislado el protocolo de actuación y las formas de evaluación, según manifestó.